



Die Band „Notausstieg“ (re. Christian Högerl) aus dem Raum Deggendorf hat bei Antenne Bayern den Wettbewerb gewonnen und wird im kommenden Jahr auf der Wiesn in München aufspielen. – Foto: Band

## Die Gruppe „Notausstieg“ ist Bayerns beste Bierzeltband

Musiker aus dem Landkreis gewinnen bei Antenne Bayern

**Iggensbach/Winzer.** „Es ist ein Traum. Wir können es eigentlich noch gar nicht glauben“, sagt Bandleader Christian Högerl aus Reichenbach überglücklich. Was ist passiert? Der Radiosender Antenne Bayern gab das Abstimmungsergebnis für Bayerns beste Bierzelt-Band bekannt: Unter den sechs nominierten Bands gewann „Notausstieg“ (überwiegend aus dem Landkreis Deggendorf) mit einem Vorsprung von 1500 Stimmen vor dem Zweitplatzierten.

Christian aus Stephansposching, Christoph aus Oberschneiding, Christian aus Iggensbach, Max aus Plattling und Michael aus Winzer ließen zunächst einmal die Sektkorken knallen. Die Band „Notausstieg“, die seit mittlerweile 18 Jahren besteht, darf sich jetzt Bayerns beste Bierzeltband nen-

nen. „Was wir auch nächstes Jahr auf dem Münchner Oktoberfest unter Beweis stellen werden“, sagt ein strahlender Bandleader und Amateurfußballer beim FC Handlab-Iggensbach.

Wie diese Ehre zustande kam? Aufgabe war, dass die sechs nominierten Bands den Welthit und Erfolgssong „Shake it off“ von Taylor Swift covern und aufnehmen sollen. Das Ergebnis konnten dann die Hörer in der Show von Stefan Meixner Show hören und auf der Homepage für ihre Band abstimmen. „Wir haben diesen Song zuvor noch auf Bairisch umgeschrieben – passend zu unserer Band und zur Münchner Wiesn“, erklärt Högerl. Die Abstimmung auf Antenne lief die ganze Woche.

Die Fans von „Notausstieg“ lieben Musiker und Sängerin nicht im Stich. Allen Bandmitgliedern fiel ein großer Stein vom Herzen: „Wir sind auf unsere Fans überaus stolz und möchten uns herzlich dafür bedanken, dass sie so fleißig für uns abgestimmt haben“, sagt Christian Högerl, der jetzt auf weitere Infos wartet. Eines steht jetzt schon fest: Der Auftritt von „Notausstieg“ beim Münchner Oktoberfest 2016 findet in einem der größten Festzelte statt, wo es ein „riesiges Spektakel“ mit Antenne Bayern geben soll.

Christian Högerl will auch ein Versprechen an die Fans einlösen: Sollte der Sieg nach Niederbayern kommen, hat „Notausstieg“ für das 2016 eine Überraschung bereit. „Wir haben schon ein paar Ideen, aber mehr verraten wir noch nicht.“ – rb